



## «La Oración eficaz del justo puede mucho»

(Santiago 5:16)

### Motivos de gratitud

Han sido muchas las personas que han superado diferentes enfermedades y crisis. Damos gracias a Dios por su cuidado.

### Motivos de oración de tipo personal

- Por Ángel hijo de Eva Moreno, que el día 6 se someterá a una operación.
- Por Lourdes Domínguez que de momento no podrá asistir presencialmente, debido a sus problemas de salud, y en espera de una cirugía que pueda resolver esto.
- Por Loli Patricio, que tuvo un accidente laboral y sigue convaleciente.
- Por Paqui Guerrero (hermana de Mari Carmen y Pepi). Nos piden oración por ella ya que tendrá que afrontar un proceso quirúrgico muy serio.
- Por Dámaris Canales, ya que recientemente falleció su madre.
- Por Cornel, padre de Emi, que sigue con el tratamiento de quimioterapia.
- Por los hermanos que han quedado sin trabajo debido a la pandemia que nos ha estado azotando; sobre todo, por aquellos que han quedado sin ningún tipo de prestación de apoyo.
- Por nuestra hermana Ana María Wanderley y su madre. Nuestra hermana sigue cuidando a su madre en su propio domicilio.
- Por Pablo Wanderley y su esposa Verena, ya que Pablo es una persona de riesgo en este tiempo de la pandemia.
- Por Manolo Reina y por la cirugía que tiene pendiente.
- Por los hermanos mayores de la iglesia, como Tita Mari y Ana Criado.
- Seguimos orando por Anita Solís y Paco Ortega que siguen estando débiles.
- Por el padre de Ruth Flores, Francisco Flores; sigue con dificultades por su avanzada edad.
- Por los hermanos de nuestra iglesia que siguen sin trabajo, o en una situación delicada a nivel económico.

### Motivos de oración de tipo general

- Por la nueva etapa iniciada con los cultos presenciales de manera que progresivamente podamos adaptar todas las actividades según las necesidades existentes.
- Por los diferentes países de mundo que están más desprotegidos frente a la pandemia del COVID-19.
- Por las familias que se están atendiendo en la iglesia desde el Ministerio de Obra Social, que han crecido de forma exponencial. También por las autoridades y funcionarios del Ayuntamiento con quienes estamos en contacto.
- Por la Junta Directiva de la UEBE, en la preparación de la próxima Convención que se está programada «Online» (Para ver «Revista Unidos» pulsar aquí: <https://uebe.org/unidos/#actual>)
- Por el Proyecto Misionero que nuestra iglesia está asumiendo y en concreto por el trabajo en Almogía. Además del testimonio en Cristo que hemos de dar en este tiempo tan especial.
- Por los nuevos creyentes de la iglesia para que puedan integrarse y servir con alegría.
- Por la nueva campaña de Misiones Nacionales de la UEBE y la ofrenda que se iniciará.



**OFRENDAS EN UNICAJA: ES32 2103 0195 00 0031256366**

Avenida Antonio Gaudí, 4 29004 Málaga (España) Telf. 952230400

Correo-e: [ieblaluz@gmail.com](mailto:ieblaluz@gmail.com) Web: [ieblaluzmalaga.es](http://ieblaluzmalaga.es)

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el Nº 016332 (Nº antiguo 3211-SE/A), con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



**Nuestro testimonio brille para glorificar a Dios** (Mateo 5:16)

**Ven con nosotros!**

**Iglesia evangélica bautista la luz**

Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: [juanmanuelquero@gmail.com](mailto:juanmanuelquero@gmail.com)

Teléfono: +34 670779098

**Boletín mensual** nº 97, 02 de agosto 2020

Participa: [boletinlaluzmalaga@gmail.com](mailto:boletinlaluzmalaga@gmail.com)

**Pulsa los iconos y entra en las redes sociales**



**«Dios rompe los cerrojos de hierro» (Salmo 107)**

Este es uno de los salmos que recuerdo de forma especial, ya que pertenecen a la primera etapa de mi vida cristiana. En mis primeros pasos como hijo de Dios, pude entender que, no hay cerrojos que, Dios no pueda romper para abrirnos una puerta a la libertad de aquellas ataduras que, nos pueden mantener encierrados y aislados. Este es un planteamiento para salir de los efectos de las tempestades en las que podamos encontrarnos.

Este mensaje de libertad y esperanza es para el tiempo de la pandemia vírica y/o de injusticia humana o social; en definitiva es para todo momento. Las personas que actualmente están sufriendo deben escuchar quién tiene el poder, como dice el salmista «para romper los cerrojos de hierro y desmenuzar las puertas de bronce» (V. 16).

Necesitamos levantar las voces para dar a conocer quién es «la llave» para abrir las puertas de la esclavitud y de tantas «prisiones» que nos pueden traer angustia. ¿Quiénen so los que tienen que anunciar esta salida que tenemos solamente en Cristo? El salmista lo aclara, somos los redimidos, los que ya hemos sido liberados (v. 2). En este tiempo de necesidad, no son personas específicas, de forma exclusiva las llamadas a anunciar libertad. No son los médicos, ni los políticos, ni los profesionales, ni los religiosos; en realidad somos todos, los que somos testigos de la experiencia de salvación en Cristo. Este es el mandato de Jesús, que también se nos deja en el libro de Hecho 1:8: «[...] pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos, en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria y hasta lo último de la tierra». El Mesías, el Cristo, ya vino, era Jesús, el Hijo de Dios, nos ha redimido; el Espíritu Santo está con sus hijos, y hemos experimentado, lo que nos dice este versículo 2 del Salmo, que se ha de dar como característica de los redimidos. Esto es que hemos sido liberados del poder del enemigo (2). Debemos anunciar quién puede liberar del poder de todos aquellos elementos que pueden convertirse en enemigos de cualquier área de nuestra vida. Otras características que se muestran en esta experiencia de salvación, es la realidad de haber estado perdidos en el desierto, sin camino que poder escoger con certeza; en la soledad de nuestro propia situación. Pero, los que debemos anunciar este mensaje de esperanza somo los que hemos clamado a Dios, y hemos sido liberados de la angustia; los que hemos encontrado un camino derecho que lleva a la vida (vv. 4, 6, 7; Juan 14:6). Hemos de ser valientes y asumir nuestra responsabilidad al respecto.

**Fragmento del mensaje del Pr. Juan Manuel Quero (La reflexión completa pulsando el siguiente enlace: <https://www.facebook.com/1041686684/videos/10220294222799335/>**

## Noticias y anuncios

### Ajustes de las actividades de la Iglesia por el COVID-19

#### Actividades semanales:

Domingos a las 12:00 horas, cultos presenciales y emitidos en directo. (Para asistir a los cultos presenciales es conveniente que se confirme asistencia previamente).

Sábados a las 18:00 horas, reunión de jóvenes presenciales y por video conferencia.

Miércoles a las 19:00 horas, cultos de oración online.

Miércoles 1º y 3º del mes, reparto de alimentos y atención a necesitados.

Domingos a las 11:00 horas, Clase presenciales de discipulado y nuevos creyentes.

#### Actividades Diarias:

Ministerio de «Lectura de la Biblia en un año».

#### Kerygma Formación Frapam

Desde la Fraternidad de Pastores de Málaga (FRAPAM) se está desarrollando «Kerygma Formación Frapam», un proyecto de formación autóctono, y con el sello de FRAPAM. Esto permite una dinámica docente muy acorde a las necesidades de nuestro contexto, buscando una formación en torno a la Palabra de Dios. «Kerygma», en griego significa «proclamación del Evangelio», teniendo en cuenta una proyección docente inmersa en una vida formada para servir a Dios. Los hermanos interesados en matricularse pueden hablar con el Pr. Juan Manuel Quero.



#### Los Jóvenes no tendrán reuniones durante agosto

Hasta ayer mismo, los jóvenes han tenido sus reuniones semanales; aunque durante este mes de agosto no se tendrán las reuniones semanales, los jóvenes seguirán sirviendo al Señor en otras actividades. Damos gracias a Dios por sus vidas y por su testimonio.

#### Vacaciones de Nuestro Pastor

Nuestro Pastor tomará dos semanas de vacaciones (3 al 17 de agosto); bueno, en realidad serán semi-vacaciones, ya que estarán atendiendo los cultos de oración de los miércoles; así como alguna actividad de obra social, que no se pudo delegar.

#### Se siguen mejorando las instalaciones de la iglesia

El tiempo de pandemia, que han mermado las actividades presenciales, está permitiendo que hagamos mejoras en el local de la iglesia. Debido al deterioro de algunas puertas, se han tenido que cambiar 7 puertas de diferentes dependencias, quedando todo muy mejorado. Damos gracias a nuestro hermano Miguel Caro, por todo el trabajo realizado desde el Ministerio de Mantenimiento.



TELÉFONOS DE CONSEJERÍA  
CRISTIANA  
Y PSICOLÓGICA (Úsalos)



## Ministerio de Obra Social de nuestra Iglesia



Damos gracias a Dios porque ya tenemos alimentos en nuestras despensas para compartir este miércoles día 5, así como el tercer miércoles día 19. Comenzamos de lleno, estando cerca de nuestro prójimo y aún más cerca de nuestros hermanos para prestarnos la ayuda mutua que, como hijos de Dios practicamos. Recordad que, de momento y hasta nuevo aviso, por motivo de la pandemia del Covid-19 no estamos repartiendo ropa; pero, TAMPOCO RECOGEMOS ROPA; ya que, el ropero está lleno. En estos momentos atendemos a más de 200 familias (esto significa alrededor de unas 600 personas). Es por este motivo que no podemos atender a personas nuevas, a menos que sean derivadas por el ayuntamiento. Cualquier duda no dudéis en contactar con Emi.

## Tiempo de Oración y Refrigero para este Verano



Seguimos durante todo el mes de agosto con las actividades de oración que celebramos este verano. La programación según calendario para el mes de agosto, contará con las siguientes participaciones:  
**Día 05, Raúl López**, directivo de la UEBE y responsable del Ministerio de Mayordomía. **Día 12, David Bianchi**, directivo de la UEBE, y responsable del Ministerio de Obra Social de la Unión. **Día 19, Raquel Abellán**, directiva de la UEBE, y Presidenta de la Unión de Mujeres a nivel nacional. **Día 26 Jorge Pérez**, Directivo de la UEBE y responsable del Ministerio de Misiones Internacionales.



## Ministerio de Evangelización y Misiones

Seguimos trabajando en la tarea evangelizadora y misionera de nuestra iglesia. Son muchos los retos, pero, en realidad todos ellos se desprende la vida que Dios nos ha dado. Dios nos tiene aquí para ello.

**En Almogía:** Se sigue visitando y hablando del evangelio con los almogenses. El viernes día 3º tuvimos oportunidad de reunirnos con el párroco del pueblo y orar por Él también. Parece que el Señor no va abriendo puertas por aquí. Seguimos caminando.

**Operación Andrés:** ¿Estás apuntando en tu tarjeta a esos conocidos que no tienen a Cristo? Ora por ellos. Recuerda que en septiembre tendremos una actividad especial para invitarlos.



## Cumpleaños mes de AGOSTO: ¡Felicitaciones!

Muchas felicitaciones a todos nuestros hermanos que este mes cumplen años. Les dedicamos el siguiente texto: «**No temas ni desmayes, Dios estará contigo (Josué 1:9)**».



05, David Coto; 09, Mª Carmen Guerrero; 24, Mª Carmen Cañestro; 26, Alejandro Martín; 02, Antonio David Gallego; 04 David Gallego.